Jahresrückblick der Jungschützen Flaachtal aufs 2013

Hochmotiviert sind wir im März 2013 in den neuen Kurs gestartet. Es haben sich 3 neue Teilnehmer angemeldet, sodass wir total 15 Jugendliche (5 JS und 10 JJ) für den Kurs 2013 hatten. Von den 15 sind ein Drittel Mädchen.

Zu den Highlights im 2013:

Nach den ersten Trainings mit dem Sturmgewehr führten die Jungschützen am Samstag 11. Mai einen Luftgewehr-Schiessstand am Flaachemer Früeligsmärt. Am Volksschiessen konnte in drei Kategorien teilgenommen werden: Kinder, Jugendliche, Elite. Es haben total 47 Schützinnen und Schützen ihre Zielgenauigkeit unter Beweis gestellt. Danke an alle Helfer!

Am 1. Juni besuchten wir gemeinsam das Feldschiessen in Berg am Irchel. Bis auf jemanden haben alle daran teilgenommen. Gute Resultate erzielten Gregory mit 59, Sonny mit 58, Tino mit 57 und Antonia mit 56 Punkten. Der Jungschützentag wurde 2013 in Andelfingen ausgetragen. Aus dem Flaachtal haben leider nur zwei das Kranzresultat erreicht, dies waren Tino mit 85 und Roland mit 78 Punkten. Gewonnen hat bei den JS der MSV Guntalingen, bei den JJ der SSpV Andelfingen. Die Anzahl der Kurse im Bezirk Andelfingen ist in den letzten Jahren spürbar zurückgegangen. So sind auf der Rangliste der JJ noch drei Sektionen aufgeführt. Das Zusammenlegen von Kursen bleibt immer mehr Vereinen als einzige Lösung, um die Jugendausbildung zu erhalten. Vielleicht wird im 2014 bei uns ein Jungschütze von den Dachsemern schiessen.

Beim Obli möchte ich noch zwei gute Resultate erwähnen; Tino Baur hat 72 geschossen und Roland Frei sogar 75! Da der Kreisfinal am 7. September ausfiel konnten wir im 2013 wieder am Samstag ans Knabenschiessen ins Albisgütli, wenn es erfahrungsgemäss weniger Volk hat. Wie jedes Jahr trafen wir wieder ganz per Zufall Nöld und Madeleine Gisler aus Flaach mit ihren Enkelinnen an. Von den vier Teilnehmern aus dem Flaachtal haben drei ein so gutes Resultat erreicht, dass sie am Montag einen Preis vom grossen Gabentisch auswählen durften. Mit 32 Punkten gab es für Antonia, Manuel und Tino teure Kopfhörer, Lautsprecher oder andere hochwertige Elektronikprodukte.

Am Cup-Final in Wildensbuch konnten Manuel, Martina und Tino teilnehmen. Nach der ersten Runde sah es für die Flaachtaler nicht gut aus, mussten doch zwei durch die Hoffnungsrunde. Jedoch konnte sich Tino deutlich steigern und schoss 85 und dann auch nochmals eine Steigerung in der 2. Runde mit 88. So erreichte er die Finalrunde, wo er aber nur auf dem 7. Schlussrang landete. Trotzdem eine tolle Leistung.

Anfang Oktober führten wir unser letztes Training durch und luden dazu die Jungschützen aus Dachsen ein. Da sie leider nur noch zwei Kursteilnehmer hatten und vom Flaachtal nur etwa die Hälfte der Teilnehmer kam, war es ein kleinerer Rahmen. Dafür konnten wir alle, inkl. Leiter, nicht nur die zwei vorbereiteten Stiche schiessen, sondern noch einen dritten improvisierten Stich. So liessen wir die Schiesssaison im gemütlichen Beisammensitzen bei Wurst und Eistee ausklingen.

Ausblick aufs 2014:

Seit Beginn der Zusammenlegung haben wir nun allen Vereinen einmal den Kurs zugeschrieben. Wenn wir wieder vorne beginnen ist jetzt wieder der MSV Flaach an der Reihe. Die Trainings vor allem am Anfang auf zwei Schiessstände zu konzentrieren, bringt den Vorteil dass sich die Jungen im Stand auskennen und eher mal mithelfen beim Aufstellen und Aufräumen. Der JS-Tag findet dieses Jahr in Oberstammheim statt am 11. und 14. Juni, Achtung am 14. Juni ist auch das Openair Rock im Tal. Im 2014 findet in der Region Bern Oberaargau das Eidgenössische Schützenfest für Jugendliche statt. Das Festzentrum liegt auf dem Waffenplatz Schönbühl. Von dort aus werden Shuttlebusse den Transport zu den Schiessständen machen. Auf dem Festzentrum gibt es alles was ein Schützenherz begehrt; ein Sicherheitsraum wo die Waffen eingeschlossen werden können, ein grosses Festzelt und einen Zeltplatz. Als Werbung für den Kurs 2014 sollen Plakate in den Dörfern dienen. Ausserdem werden wir wieder an der Oberstufe Flyer direkt an die Jugendlichen verteilen. Der Anmeldetalon ist im Internet herunterzuladen.

Anmeldeformulare für den Kurs 2014 gibt's online auf www.msv-flaach.ch Anmeldeschluss ist am 23. Februar 2014!

Schützengruss Betty Ritzmann